

Les conférences du club d'astronomie de la MJC Bulles d'Hères :

"ATISE" et "AMICal sat", deux satellites grenoblois pour l'étude des aurores boréales. Une conférence de Mathieu BARTHELEMY



**Le 29/05/2018
20h à la
maison de
quartier Péri**

Mathieu Barthélémy est
astrophysicien à l'Institut de
planétologie et d'astrophysique de
Grenoble (IPAG-OSUG) il est
également directeur du Centre spatial
universitaire de Grenoble (CSUG) ■



Sciences et Techniques
<http://www.mjc-pontdusonnant.net/>

Maison de Quartier Gabriel Péri
sciences@mjc-bullesdheres.fr
Charles-Frédéric 04 38 37 14 68

